
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence Z - 24053

Prix 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  cimiez  :  dans  luxueuse  résidence  récente  avec  parc  et  piscine,  très  bel

appartement de type 3 pièces d'une surface de 83m² avec des prestations haut de

gamme et climatisation. Il bénéficie de deux terrasses avec vue Dégagé sur le parc

exposition sud et comprend : un séjour-cuisine aménagé de 50m², deux chambres

donnant  sur  la  terrasse  est,  une  salle  d'eau  avec  wc,  un  wc invité,  de  nombreux

placards et dressing. Une cave et un parking en sous-sol complètent ce bien avec

toutes les commodités à proximité.

Nice cimiez:  in  luxurious recent  residence with  park  and swimming pool,  beautiful

apartment  type  3  rooms  with  a  surface  of  83m  ²  with  high-end  services  and  air

conditioning.  It  benefits  from  two  terraces  with  open  views  of  the  park  south

exposure and includes: a living room-kitchen of 50m ², two bedrooms overlooking

the east terrace, a bathroom with toilet, a guest toilet , many closets and dressing

room. A cellar and parking in the basement complete the property with all amenities

nearby.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence
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